



# 初等部だより 1月号

鎌倉女子大学初等部

令和4年1月7日

第9号

## 明けましておめでとうございます

部長 勝木 茂

明けましておめでとうございます。子どもたちをはじめ保護者の皆様にとって、健康で安全な、そして一日も早くコロナ禍が終息し穏やかな日常が戻って来ますよう心よりお祈り申し上げます。

新しい年となり、本日より三学期が始まりました。本日「みらいスクールステーション」を使い、全学級にリアルタイムの映像配信による三学期始業式を行いました。初等部の子どもたちには、コロナ禍の中、制限があるけれども、「ハッピーウイーク」の様にみんなで協力しながら工夫して、楽しく明るい、元氣な初等部にしていきましょうという話をいたしました。

コロナ禍の中ではありますが、一時間一時間の授業の質を高め、子どもたちにとって出来るだけ充実した初等部での生活となるよう職員一同、前を向いて努力したいと思います。

さて、昨年「初等部だより9月号」にて少しふれさせていただきました新年度からの初等部に関する施設等についてですが、概ね次のようになりますので、お知らせいたします。(一部変更がありました)

先ず、各学年の教室ですが、西館(現初等部校舎)の2階に1年生、3階に2年生、4階に3年生が入ることとなります。また、本館(元中等部校舎)の3階に4年生、4階に5年生、5階に6年生となります。これらに伴って1年生～3年生用に西館の玄関(丸玄関)を改修いたします。くつ箱も一人が3段(黒靴・白靴・上履き用)のものに新調いたします。本館には、現在の白ベンチ側(地球水道付近)に4年生～6年生用の玄関をこれまでの中等部玄関を改修して設置いたします。こちらも3段のくつ箱を新調いたします。図書館、理科室、家庭科室、図工室は本館に移設いたしますが、西館3階の音楽室はそのまま使用いたします。グラウンドは、第一グラウンドがメインとなり、現在の初等部グラウンドは幼稚部との併用となります。第一体育館は初等部専用となります。職員室は本館

2階に引越します。その他、相談室や進路相談室、英語教室、情報教育実習室、学習室等々につきましても、施設全体の規模が拡大しますので、これまで以上に余裕をもって配置できるようになりました。現在工事中ですが、本館は中等部生がメインで使っていた階段や廊下、教室等について、初等部用に安全面も考慮しながら改修いたします。今後、規模が拡大するメリットをいかしたダイナミックな教育活動が展開できるよう工夫していきたいと考えているところです。



【新年度からの4年生～6年生教室(イメージ)】

ちょうど一年前の「初等部だより1月号」のタイトルは「穏やかな1年となりますように」でした。しかしながら、昨年はコロナ禍の中、保護者の皆様のご理解とご協力のもと、感染対策を実施しながら何とか授業をはじめとする、教育諸活動を進めることが出来たという状況でした。新しい年となりましたが、オミクロン株の出現もあり、コロナ禍は未だおさまる様子が見られず、初等部におきましても引き続き対策の徹底を図っていきたくと考えております。対策の徹底には保護者の皆様のご協力が不可欠です。これまで同様、登校前のご家庭での検温をはじめとするお子様の健康観察を十分に行っていただき、風邪症状(発熱、咳、喉の痛み等)がある場合は医療機関での受診やご自宅での休養などをお願いいたします。

本年もどうぞよろしく願いいたします。